



Kinder zogen mit bunten Laternen durch die Stadt

Der St.-Martinszug des IBSV lockte gestern Abend viele Hundert Kinder mit ihren Eltern und Großeltern zum Schillerplatz. Hier warteten die Kleinen ganz gespannt auf das Eintreffen des heiligen

steht, teilte St. Martin seinen Umhang mit einem armen Bettler, bevor sich der von bunten Laternen beleuchtete Zug in Bewegung setzte. Musikalisch begleitet vom IBSV-Spielmannszug ging es durch

amtierende Königspaar Ralf Wille und Kirsten Greitzke mit dem Hofstaat Stutenkerle an die Kinder verteilt. Mit dabei war zum ersten Mal auch eine Musikgruppe des Pfadfinderstamms „Ring